

Dos petrerenses participarán en un rally solidario en África con un coche de más de 35 años

18/03/2024



El equipo que ha emprendido el viaje.

Dos vecinos de Petrer han emprendido la que, posiblemente, sea una de las mayores aventuras de su vida. Se disponen a cruzar Marruecos, de norte a sur, al volante de un Peugeot 309 del 87 para disfrutar de una experiencia única por un motivo solidario. El equipo Verkia, compuesto por Francisco José Moreno y Moisés Miguel Blanco ha presentado el vehículo en el que viajan por el desierto desde el 16 hasta el 22 de marzo como participantes del espectacular rally solidario 'Chatarras Raid'.

Esta competición, que se presenta como uno de los

eventos automovilísticos más emocionantes de España, lleva a sus participantes a través de los lugares más emblemáticos de Marruecos durante seis etapas y más de 3.000 kilómetros. El único requisito para participar: los vehículos deben tener una antigüedad superior a los 20 años en el caso de los turismos y más de 15 años si son 4x4. Se trata de una aventura que tiene un fuerte componente solidario: "Los participantes del raid deben acudir a la competición con 10 kg de material escolar para repartir en el país africano, más 10 kg de alimentos no perecederos que se entregarán al banco de alimentos de la ciudad desde la que comienza el evento, Algeciras",

aseguran.